



## DU 29 NOVEMBRE AU 6 DÉCEMBRE ÉLECTIONS PROFESSIONNELLES 2018

En toutes circonstances, la Fédération Nationale Force Ouvrière de l'Enseignement, de la Culture et de la Formation Professionnelle :

- défend les revendications
- défend les personnels
- s'oppose aux contre-réformes :

- FO combat et a voté contre les décrets Peillon-Hamon du 23 août 2014 qui redéfinissent les obligations de service, IMP...
- FO a voté contre la réforme du collège et exige son retrait
- FO n'a pas signé le PPCR et la réforme de l'évaluation des personnels, les a toujours dénoncés et en exige le retrait
- FO a voté contre les réformes de l'orientation post-bac, du baccalauréat et du lycée et en exige le retrait

Les commissaires paritaires FO continuent de défendre les intérêts communs et les situations des personnels, lors des CAPA (mutations, avancement...) ainsi qu'en intervenant auprès de l'administration.

**Voter FO, c'est permettre à ses représentants de siéger dans les instances, et d'y défendre les situations des personnels**

**Voter FO, c'est donner du poids à un syndicat qui défend vraiment les droits et les revendications des personnels**

**Pour la satisfaction de nos revendications  
Pour la défense de nos droits statutaires et collectifs**

**4 clics  
pour vos revendications**

**4 clics  
pour reconquérir vos droits**

